

Milliour

Palacio de La Moneda, Santiago, Septiembre 2 de 1992.

Señor Adolfo Ballas Azócar Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Vitacura Presente

Estimado señor Alcalde:

Agradezco sinceramente su interés por entrevistarse conmigo para informarme de los resultados de su gestión como Alcalde de Vitacura.

La recuperación de la democracia significó para todos nosotros un gran desafío. Era necesario retomar los hábitos de convivencia, participación y libertad que han caracterizado la tradición más que centenaria de la República de Chile; era necesario devolver a los ciudadanos el protagonismo en la resolución de su propio destino y en la solución de sus problemas.

La definitiva democratización de los municipios, llevada a cabo mediante las elecciones directas de alcaldes y de concejales, es un gran paso adelante para la consecución de estos objetivos. La labor desarrollada por usted y por otros alcaldes en las principales comunas del país ha sido fructífera y constituye una rica experiencia que ayudará a enfrentar mejor la próxima etapa de la administración comunal.

El calendario de mis actividades este mes me impide recibirlo en audiencia especial antes del término de su mandato; pero me sería muy grato compartir con Ud., un encuentro en conjunto con varios alcaldes que están en su misma situación, el Jueves 24 del presente a las 18:30 hrs. en el Palacio de La Moneda.

Aprovecho la ocasión para agradecerle por su desempeño al servicio de la comuna y para manifestarle las seguridades de mi mayor consideración y aprecio.

Le saluda cordialmente

PATRICIO AYLWIN AZOCAR